



## Ce que nous pouvons apprendre du sac à main de Mme Sinwar

C'est la publicité dont Hermès n'a jamais voulu : leur sac Birkin emblématique accroché au bras de Samar Abu Zamar, alias Mme Sinwar, alors qu'elle serre sa silhouette imposante à travers un tunnel terroriste quelque part sous les rues de Gaza à la veille du 7 octobre.

Je ne peux qu'imaginer l'agitation au QG d'Hermès samedi, lorsque les images ont été diffusées par l'armée israélienne. Une meute de petites attachées de presse, parfaitement soignées, à *la Emily in Paris*, s'agitant dans un état de panique sans retenue. Ou peut-être que je me fais des illusions. Peut-être que, dans ce monde à l'envers dans lequel nous nous trouvons maintenant, l'épouse rondelette d'un cerveau terroriste est exactement le genre d'anti-influenceuse qu'une maison de couture française de luxe réclamerait à cor et à cri. La bad girl par excellence.

Pour ceux d'entre vous qui n'ont jamais travaillé dans un magazine de mode, le sac Birkin n'est pas n'importe quel sac. Ce n'est même pas n'importe quel sac de créateur. C'est LE sac de créateur par

excellence. Lancé en 1984 et baptisé du nom de la chanteuse/actrice Jane Birkin qui a inspiré sa création, le sac Birkin est devenu une superstar de la mode lorsque les « IT bags » sont devenus une tendance au milieu des années 1990. Le statut du Birkin a été consolidé au début des années 2000 grâce à son rôle principal dans un épisode de *Sex and The City* et à ses apparitions au bras de toutes les célébrités qui méritent d'être connues, de Kate Moss à Kim Kardashian. Les prix commenceraient à environ 10 000 £, mais atteindraient des centaines de milliers de livres selon les matériaux utilisés (la gamme la plus chère, le Birkin de l'Himalaya, est en peau de crocodile Niloticus. Bien sûr). Mais même si vous avez l'argent, ce n'est pas aussi simple que de vous rendre dans votre boutique Hermès locale et de montrer votre argent : les acheteurs potentiels doivent souvent s'inscrire sur une liste d'attente. Comme pour la conversion au judaïsme, ils vous font vraiment travailler pour cela.

C'est un porte-parole de Tsahal, Avichay Adraee, qui a révélé qu'Abu Zamar semblait s'être caché en transportant le bijou le plus convoité au monde - estimant que sa version, si elle était réelle, coûterait environ 32 000 dollars (on ne sait pas vraiment comment il en sait autant sur les sacs à main de créateurs). « *Alors que les habitants de Gaza n'ont pas d'argent pour la nourriture, nous voyons de nombreux exemples de l'amour particulier de Yahya Sinwar et de sa femme pour l'argent* », a-t-il écrit sur Twitter.

Alors que certains se demandent si c'est bien un sac Birkin que porte Abu Zamar, je suis prêt à parier que c'est le cas. Parce que, pourquoi ne le serait-il pas ? Nous savons que les dirigeants du Hamas ont accumulé des fortunes privées indécentes – 5 milliards de dollars chacun pour Khaled Mashal, Mohammed Deif et Ismail Haniyeh, aujourd'hui assassiné ; 3 milliards de dollars pour Sinwar – et passent

leurs journées dans de luxueux hôtels qataris, loin du chaos qu'ils ont créé. Comme l'a fait remarquer un de mes amis : « *Quiconque a travaillé un peu chez Selfridges (c'est-à-dire moi) sait qu'il y a suffisamment d'épouses de cheikhs qui rachètent des rayons entiers de magasins pour qu'un sac Hermès puisse arriver jusqu'à la femme du chef du Hamas.* »

Israël a vraisemblablement diffusé ces images dans le cadre de sa lutte contre l'idée franchement hilarante selon laquelle Sinwar – surnommé « le boucher de Khan Younis » pour sa brutalité envers les Palestiniens soupçonnés de « collaboration » avec Israël – était une sorte de héros du peuple (deux des plus grands misogynes occidentaux, Andrew Tate et Dan Bilzerian, ont affirmé qu'il l'était, donc cela doit être vrai). Mais on ne sait pas s'ils avaient au préalable conscience du statut du sac d'Abu Zamar.

De toute évidence, rien de tout cela ne fera quoi que ce soit pour atténuer l'amour et le respect profonds que les gauchistes occidentaux éprouvent pour ces personnes méprisables. Je commence à penser que seules des lobotomies massives pourraient y parvenir.

Mais si Dieu le veut, cette vidéo sera un signal d'alarme pour les gens lucides de ce monde qui ont été bouleversés par les images de la destruction de Gaza et des souffrances de ses civils ordinaires, et qui ne savent pas qui doit en être tenu responsable en dernier ressort.

Espérons que la vue de Sinwar – l'architecte du massacre du 7 octobre et de la guerre qui s'ensuivit – et de sa femme au sac à main de créateur, installant leur famille en toute sécurité sous terre, loin de la guerre qui, ils le savent, va bientôt pleuvoir sur leurs compatriotes, les aidera à voir que loin d'être des combattants de la liberté bien

intentionnés, les dirigeants du Hamas sont taillés exactement dans la même étoffe de mégalomanes égoïstes que tous les autres dictateurs despotiques ayant jamais marché sur Terre.

Espérons que cela les aidera à comprendre enfin que la meilleure chose pour le pauvre peuple palestinien, alors qu'il tente de survivre dans les restes fumants de Gaza, est de se débarrasser de ces monstres une fois pour toutes.

Ou, à tout le moins, cela pourrait les forcer à trouver des bénéficiaires plus méritants pour leur aide financière – car les immenses fortunes récoltées par les collecteurs de fonds pour Gaza ne parviennent certainement pas à ceux qui en ont réellement besoin.

<https://www.thejc.com/lets-talk/mrs-sinwars-birkin-shows-hamas-leadership-only-care-about-themselves-wd1kdca8>